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Wien, am 25. November  2011 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Herbert und weitere Abgeordnete haben am  

14. September 2011 unter der Zahl 9235/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Zollwachschule in Wien-Erdberg“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
Das Bundesministerium für Inneres beabsichtigt die Anmietung des derzeit von der Finanz-

akademie genutzten Gebäudes in Wien Erdberg. 

 

Zu den Fragen 2 bis 8: 
Nachdem die Planungen noch nicht abgeschlossen sind, ist eine Beantwortung derzeit nicht 

möglich. 
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